

ACTE DE CANDIDATURE

ÉLECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU COLLÈGE DES ÉCONOMISTES DE LA SANTÉ

MANDATURE 2023 - 2026

Je soussigné Julien Mousquès fait acte par la présente de ma candidature pour l'élection au poste de Membre du Conseil d'Administration de l'association Collège des Économistes de la Santé, pour la mandature 2023-2026.

Fait à Paris, le 26 novembre 2023



Cher(e)s collègues,

Membre du Conseil d'Administration du Collège des Économistes de la Santé (CES) lors des deux précédentes mandatures, je fais acte par la présente de ma candidature pour l'élection au poste de Membre du Conseil d'Administration de l'association du Collège des Économistes de la Santé (CES) pour la mandature 2023-2026, afin d'y poursuivre mon engagement.

Docteur en économie, j'ai rejoint en tant qu'enseignant-chercheur l'Ecole des Hautes Etudes en Santé Publique (EHESP) dans le département des sciences humaines et sociales (SHS), le laboratoire ARENES (UMR 6051) et l'axe de recherche sur les soins et le management en santé (RSMS). Je conserve en parallèle une activité au sein de l'Institut de Recherche et Documentation en Economie de la Santé (IRDES) en tant que directeur de recherches. Mes recherches appliquées s'intéressent à des thématiques variés en lien avec les soins et services de santé, notamment dans le champ des soins de premiers recours : régulation, organisation de l'offre, rémunération, ressource humaine.

Au sein du CA du CES j'ai pu participer aux activités en lien avec la vie globale du collège, assurer l'organisation et l'animation de conférence thématique, participer à des sessions de formation en économie de la santé, contribuer à l'ouvrage des 30 ans du collège ou encore participer à la mise en place et l'animation du blog du CES. Je suis également impliqué dans le conseil scientifique des JESF depuis 2023, ainsi qu'à l'évaluation des contributions aux congrès de l'IHEA (International Health Economics Association) et de l'EUHEA (EUropean Health Economics Association) et je participe à l'EUHEA student-supervisor conférence (2023).

Je renouvelle ma candidature parce que je souhaite poursuivre mon engagement au sein du CES et de son équipe, tant en matière de promotion de la recherche et de la communauté des économistes de la santé, que de passerelles avec d'autres disciplines dans le champ de la santé comme la santé publique, la sociologie ou la géographie, avec mes engagements au sein de l'EHESP et de l'IRDES, ou encore d'échange et de transfert des connaissances en direction des acteurs et décideurs en santé, des journalistes et du grand public.

Je vous remercie, cher.e.s collègues, pour l'intérêt que vous porterez à ma candidature.

Je vous prie d'agréer, cher(e)s collègues, l'expression de ma sincère considération.

Fait à Paris, le 26 novembre 2023

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'J. P. ...', written in a cursive style.